

# Mi casita

N.º 73 Enero 2023



HOGAR VIRGEN DE FATIMA

## SALUDOS

### **Reciban nuestros saludos amigos.**

Queridísimos amigos y amigas, reciban un saludo fraterno de cada una de nosotras de MI CASITA. Nuevamente nos encontramos con nuestro boletín solo con la diferencia de que con este nuestro boletín, terminamos el año 2022.

Si bien es cierto, en este año tuvimos momentos de dificultad en el aspecto educativo, pero gracias a Dios pudimos superar. Por otra parte también tuvimos metas que cumplir y lo conseguimos, poniendo cada una de nuestra parte. Terminamos este año escolar y de convivencia fortalecidas y animadas de seguir adelante, agradecidas a cada una de ustedes queridos amigos, con la certeza de que contaremos con sus ayudas para este año 2023, que estamos a puertas de comenzar.

¡QUE DIOS BENDIGA A CADA UNO DE USTEDES!

## **SALUDO ESPECIAL**



En esta ocasión, nos unimos a este Boletín como responsables de este proyecto, para saludarles a todos ustedes amigos de MI CASITA. Pedimos a Dios que derrame muchas bendiciones en cada uno de ustedes. Con cariño Padre Walter y Hna. Ines.

**BUEN AÑO A TODOS**

Si quieres colaborar con nuestro Hogar, puedes hacerlo en:

Desde Perú → BBVA Continental 0011-0324-0200280182-13

Desde otro país → BBVA Continental 011-324-000200280182-13

SWIFT: BCONPEPL

E-correo: hogarvirgendefatima@gmail.com  
ines\_hsj@hotmail.com



**SANTA MARÍA  
MADRE DE DIOS**  
01 de Enero

## **SOLEMNIDAD DE LA VIRGEN MARÍA**

Empezamos el año 2023 con una fiesta muy importante y es la Solemnidad de la Virgen María Madre de Dios. Esta Solemnidad Mariana marca el inicio de todas las fiestas del año. Les queremos decir que es una fiesta de gran importancia en la iglesia y para nosotras es de vital importancia, porque es la madre de Dios. Nuestra CASITA, tiene como protectora y patrona a nuestra madre la Virgen de Fátima. Por la Biblia y la historia de Jesucristo, nos lo muestra como la INTERSESORA ante su hijo Jesucristo. Esto ya nos da confianza para que le podamos pedir a Dios lo que necesitamos como cristianas.

Empezamos el año 2023 con una fiesta muy importante y es la Solemnidad de la Virgen María Madre de Dios. Esta Solemnidad Mariana marca el inicio de todas las fiestas del año. Les queremos decir que es una fiesta de gran importancia en la iglesia y para nosotras es de vital importancia, porque es la madre de Dios. Nuestra CASITA, tiene como protectora y patrona a nuestra madre la Virgen de Fátima. Por la Biblia y la historia de Jesucristo, nos lo muestra como la INTERSESORA ante su hijo Jesucristo. Esto ya nos da confianza para que le podamos pedir a Dios lo que necesitamos como cristianas.

## LA TOMA DEL AYAHUSCA.

LA AYAHUSCA, ES UNA PLANTA QUE TIENE LA FORMA DE UNA SOGA SILVESTRE. ESTA PLANTA TIENE MUCHAS PROPIEDADES CURATIVAS PARA LIMPIAR EL CUERPO, TANTO ASI, QUE MUCHA GENTE LO DESEA PARA SU CURACIÓN Y LIMPIEZA DEL CUERPO. ESTA PLANTA ES QUERIDA POR LOS PROPIOS DE LA ZONA, COMO POR GENTE DE OTRAS REGIONES Y PAISES. LA AYAHUSCA LO TOMAN DIRIGIDA POR UNA PERSONA QUE SABE PREPARAR Y SEPA CONVIDAR. ESTO HARA QUE LA TOMA DE LA AYUASCA TENGA SUS PROPIOS VENEFICIOS. LOS QUE LA DESEAN, LO PUEDEN TOMAR CADA CIERTO



## ACTIVIDADES

### GRADUACIÓN.

Como les habíamos comentado, en el boletín anterior nuestra amiga Susana Lanccha había culminado sus estudios, de tal manera que en esta ocasión recibió el certificado de estudio, por consiguiente la sustentación de la tesis lo hará en el mes de Febrero, espere-mos que todo lo baya de lo mejor. Por su parte nuestra amiga Juliana Curico, en esta ocasión, después de la sustentación, ya pudo recibir su TITULO de maestra, de educa-ción primaria. Decimos esto, porque tanto el certificado de Susana y el Título de Juliana, lo entregaron en una celebración muy so-lemne en el Instituto Superior pedagógico. Para nosotras y para nuestros responsables fue un acontecimiento muy emocionante. Nos llena de orgullo.



### VACACIONES.

En mi CASITA, algunas de nosotras amigas se fueron para estar con sus familiares y al-gunas de nosotras nos quedamos. A las que se fueron con sus padres, para estar unos días con ellos, les deseamos que lo pasen de lo mejor, que disfruten del pueblo y de la cha-cra. Y las que no pudimos ir de vacaciones, nos ocupamos en algunas actividades, como por ejemplo, limpiar la huerta y dar de comer a nuestros animales, salir de paseo a algunos lugares cercanos, donde practicamos el vó-ley, la natación y el futbol. El cambiar de ac-tividad en estas vacaciones es lo máximo, gracias al padre Walter y a la madre Ines, que nos facilitan estas diversiones muy bonitas.



## AMIGAS NUEVAS.

Cada año, al empezar el mes de enero, tenemos el gusto de contar con nuevas amigas. Para nosotras es algo bonito, porque nos recuerda a algunas el momento cuando ingresamos por primera vez a MI CASITA. En realidad nuestras amigas nuevas vienen algunas con mucha timidez y otras bastantes amigables, pero en este sentido nosotras las ayudamos y tratamos de que se involucren en la vida de MI CASITA. Queremos decir con esto amigos, que el conocer nuevas amigas nos fortalece porque hay chicas que vienen por un sueño y esto es: ser mujer de bien en la sociedad. Aquí las primeras tres amigas: Andrea, Flor y Erika.



## AÑO NUEVO.

Para ser personas de bien en la sociedad, tenemos que ser siempre positivas. De esta manera esperamos el año 2023, con mucho entusiasmo. Nuestras amigas adornaron la CASITA, otras se encargaron de preparar la cena y por ultimo ayudamos a Hna. Ines a arreglar la Iglesia para celebrar con el padre Walter, para celebrar la misa de año nuevo. Fue algo muy bonito, porque nuestras amigas Irati y Alva, compartieron las celebraciones, la cena y la tradicional comida de las uvas. De esta manera empezamos un año 2023, con muchas expectativas para cada una de nosotras en este año.



## AGRADECIMOS A LOS NUEVOS PADRINOS Y AMIGOS

Con esta sección queremos agradecer a todos los amigos que nos ayudan haciéndose padrinos del Hogar o bien apoyándonos con sus donaciones o ayudas. ¡Mil gracias a todos los que hacen este milagro posible!

- A nuestros amigos, Marta y Álvaro y sus hijos Javier, Eloy y Blanca .
- A nuestras amigas Irati y Alva.
- A nuestro amigo Mons. Jesús María Aristín.
- A nuestro amigo Mariano Soria.
- A nuestros amigos Carlos Pita y Silvia.
- A todos ustedes queridos amigos que siguen apoyando de diferentes lugares. Gracias y les recordamos que si quieren apoyarnos desde España pueden hacerlo a través de los amigos de la Ong Anawin que además desgrava hasta el 75% en el IRPF.

<http://www.onganawim.org/actividades/apadrinamientos/apadrinamientos-peru/proyecto-yurimaguas/>